

Conclusion après les 5 contributions sur les charismes : Amis de EpE, 14.11.2020

Gerhard Pross

Nous n'avons pas considéré Corona, mais la réponse que chaque Mouvement a trouvée par son charisme. C'est clair : personne ne possède tout, mais dans l'harmonie des différents charismes, quelques notes de la partition au Ciel résonnent. À la fin, j'ai pu résumer la réponse des charismes en 5 points :

1. Corona a activé un mouvement d'écoute entre nous. Que veut nous dire Dieu ? Entre autres choses, nous entendons la sonnette d'alarme que Dieu secoue, qui remet au centre la question de Dieu.
2. Un mouvement de prière. Déjà pendant la journée, la richesse des initiatives de prière en réponse à la pandémie était évidente avec les initiatives « L'Allemagne prie ensemble » et « Ensemble avant la Pentecôte ».
3. Une « culture de l'Alliance » a été promue. L'alliance entre nous dans Ensemble a été approfondie et de nombreuses communautés ont connu un approfondissement de la communion entre elles, jusqu'à la communion mondiale des biens (dans le Mouvement des Focolari). Des aspects typiques des débuts du christianisme se sont manifestés (églises domestiques et petits groupes, Schoenstatt).
4. Une culture de la rencontre et de la paix (Rencontre de la paix de Sant'Egidio, Rencontres d'Efesia en France, etc.)
5. De nombreuses initiatives de solidarité, avec une attention particulière pour les pauvres (Sant'Egidio).